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家長建議社團選取時，可否依

志願序來分發。 

學務處 

1.系統選社是依學生填選 10 個志願,由電腦系統

（高雄市教育局統一的國中 Ischool 隨機跑學生志

願，僅能確定社團是學生志願之一，不一定是學生

心中的第一志願。                                                  

2.學校提供約 4-5 天能轉換社，希望學生也能透過

自主的方式找到適合自己的社團。                                           

3.社團師資有限，若學生或家長有喜歡的社團或師

資名單請提供學校，讓社團活動更多元，學生也能

培養課本外能力。 

家長反應午餐前三周量太少，

青菜太少！ 
學務處 

學校已於 9/18 完成招標並於 9/19 由新得標廠商開

始供餐，維持每天三菜一湯的營養內容出菜，目前

供餐已趨正常。 

國民運動中心未來開放後，民

眾進入校園的安全問題！ 

總務處 

運動中心於 115 年完工後，才會進行招商經營，營

業時間只有晚上及假日，並以不影響學校學生上課

為重，人員進出只以國昌路側門來出入。 

廁所委外打掃，是否有人手去

查核，是否有確實清掃? 

學務處 

113 學年度廁所委外業務已於七月中旬開始進行， 

衛生組亦與廠商進行保持密切溝通與查核。有任何

髒亂問題衛生組也會知會廠商進行即刻之處理。 
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孩子有反映，廁所依然髒又

臭，不知外包清潔的打掃時間

為何？因廁所清潔費為學校及

家長們負擔，是否在這方面可

對外包商加強要求。 

學務處 

廁所清潔人員會於學生上學前即進入學校進行打掃

~並會擇假日期間加強清潔~若學生發現廁所有髒

亂情形可立即告知學務處，學務處會與廠商聯繫處

理。 

孩子反映班上冷氣有一部已故

障，溫度降不下來，可否快點

修理。 
總務處 已經檢修一次，再次請廠商來檢修中 

廁所離教室太遠，上廁所不方

便，造成小孩不想喝太多水，

希望能有解決方法 
總務處 

第三棟右樓的前一棟 1 樓(午餐辦旁)距離約 30 公

尺，在圖書館 2 樓距離約 50 公尺就有廁所，請同

學們別擔心。 



飲水機太少了。 

總務處 

學校在各樓層都有安裝飲水機，目前全校已經裝設

55 台飲水機供師生來使用，並按時保養、更換濾

心及檢驗，請安心使用。 

學校周邊建議增加腳踏車行進

空間(因上下學時間會造成

大、小車爭道) 
學務處 

學校因非權責單位所以無權責可增加周邊腳踏車行

進空間，但學校會盡力做好交通疏導，以確保學生

安全。 

106 

通話手錶是否在校規規定之

內？ 

學務處 

通話手錶亦可視為通訊器材之一，但學校不會強制

收取學生手錶。老師可告知學生上課期間不可使用

手錶通話，校方也會於重大集會加強宣導。 

班親會可否從 5：10開始？有

家長夜班前可參加。 

輔導處 

親愛的家長您好，感謝您的提問，學校在明年班親

會前，會將家長們所提供的建議納入會議中討論，

盡力考量家長們的需求，非常感謝您的理解與配

合！ 

111 

班親會改成星期天上午召開，

以利家長參加。 

輔導處 

親愛的家長您好，感謝您的提問，學校在明年班親

會前，會將家長們所提供的建議納入會議中討論，

盡力考量家長們的需求，非常感謝您的理解與配

合！ 

204 

近期午餐不優 

學務處 

學校已於 9/18 完成招標並於 9/19 由新得標廠商開

始供餐，目前學校供餐已趨正常。緊急供餐期間感

謝家長的體諒。 
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希望學校能正常供應營養均衡

的營養午餐 
學務處 

學校已於 9/18 完成招標並於 9/19 由新得標廠商開

始供餐，感謝家長的體諒，目前學校供餐已趨正

常。 
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請問學校直升課程，會考前或

會考後需報名？ 

教務處 

於會考後(5 月底~6 月中)報名，學校會在下學期進

行宣導，請家長注意時程，非常歡迎國三同學報名

直升，6 年一貫課程，升學更有利。 

307 

早上校車發車時間可否調整的

晚一些。孩子到校時間尚未

7：00。擔心孩子到 7：30前

的去向(可能在外遊蕩) 學務處 

校車時間發車為校車公司制定之時間，因本學期搭

乘學生人數銳減，校車公司不敷成本支出，但為服

務本校學子搭乘，因此需有併車及路線之調整。且

校車公司車班接完學校即刻有下一個行程，故發車

時間無法再延後。也請家長見諒。 
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午餐何時可以正常？可否訂附

近的便當？素食太油 

學務處 

學校已於 9/18 完成招標，並於 9/19 由新得標廠商

開始供餐。基於保護學子的食安健康，學校不允許

學生自訂外食，倘若家長願意親送則不再此限。至

於素食太油問題，午餐室會告知廠商調整。 

班親會是否可以安排在週六上

午？ 

輔導處 

親愛的家長您好，感謝您的提問，學校在明年班親

會前，會將家長們所提供的建議納入會議中討論，

盡力考量家長們的需求，非常感謝您的理解與配

合！ 

405 

晚自習晚餐能否讓有意願的高

中生和國三一起訂？ 
教務處 

可以，教務處可代訂便當。也請導師協助督促叮嚀

晚自習用餐的廚餘及便當盒回收處理，切勿造成學

務處困擾。 

學校校服材質較粗糙，可否於

下次採購時多注意些？ 
合作社 

本社本服務為原則接受委託依行政程序進行採購，

所提建議會請相關處室及廠商在契約精神研究改

進，謝謝提供意見。 

407 

家長反應家長代表票選制度能

否修正，一年級彼此家長皆不

熟，無從選擇 

秘書 

謝謝家長提出問題。教育部訂定的"高級中等學校

學生家長會設置辦法"裡有提到「班級代表應於每

學年第一學期開學後四星期內，由各班家長選

（推）一人至三人擔任之；其選（推）方式，得採

會議或通訊為之。」如果家長不認識其他家長，建

議可以在班親會的時間推選，或者是詢問導師或孩

子，班上是否有適合的人選。每班有班級家長代表

的用意，是希望家長可以了解或參與校務，一起來

為學校努力，感恩！ 

502 

家長們紛紛反應數學課進度

慢，有時整節課只上一題，擔

心這樣的進度，月考前會來不

及上完，講解上的邏輯，有時

候也聽不懂。因為數學對自然

組學生很重要，請學校正視這

個問題。 

教務處 

學校也有接獲部分家長反應，近期將與輔導室、校

長秘書共同與任課老師溝通，希望任課老師能注意

及調整 
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飲水機冰水設備故障，沒有冰

水 總務處 
學校的飲水機沒有故障，是為了學生健康著想，沒

有裝設冰水功能。 

 


